
令和４年度京都市立学校教員採用選考試験（動画） 
「現職教員の声（小学校）」発言概要 

 

進行役 

 こんにちは。 
私は京都市教育委員会教職員人事課の石橋と申します。本日は京都市の教

員を目指す方々に向けて，現役教員の先生方のお声をお聞かせいただきたい

と思います。では早速，「学校名」と「職名」，「お名前」をお願いします。 
奥野 川岡東小学校教諭 奥野正豊と申します。よろしくお願いします。 

進行役 
では早速，質問の方に入らせていただきたいと思います。 
まず初めに，教員を志したきっかけについて，教えてください。 

奥野 

小学生の時に，地域の方や学校の先生方に指導していただき，大文字駅伝

に出場することができました。それが，今でも忘れられない思い出となって

おり，非常に貴重な経験をさせていただいたと思っています。次は私が指導

者として子どもたちに「記憶に残る経験」をさせてあげたいと思い，教員を

志すことにしました。 
進行役 続いて，京都市立学校で働く魅力について，教えてください！ 

奥野 

京都市には，日本を代表する文化財や伝統的工芸品が数多くあります。社

会科の学習や総合的な学習の時間に取り扱い，子ども達が身近に感じること

ができるのが魅力だと考えています。また，地域の方が非常に協力的で，週

末には楽しいイベントをたくさん開いてくださります。普段のとは違う子ど

もたちの姿を見ることができる，というのも魅力だと思っています。 

進行役 
では続いて，最近は「教員の働き方改革」が注目されているのですけども，

奥野先生が実際に取り組まれている実践や，学校で取り組まれている実践に

ついて教えてください。 

奥野 

管理職の方が研修や会議を効率化してくださったり，校務支援員のという

方がプリントの印刷等をしてくださったりするので，教材研究の時間等を確

保できています。また，今まで使用してきたものをデータ化して保存してお

くことで，教材研究をより効率化することができます。先輩方の話も聞きな

がら行うことで，短い時間でよりよいものを作りあげることもできます。 

進行役 
「ワーク・ライフ・バランス」についても質問させていただきたいと思い

ます。 
私生活や子育て，プライベートと仕事の両立について教えてください。 

奥野 

仕事はできるだけ見通しをもって，先々のことを終わらせるように心がけ

ています。急な仕事が入ることもありますので，できるだけ余裕をもって業

務にあたることが大切です。週末には何か予定を入れるなど，それを楽しみ

にがんばっています。また，趣味で長い距離を走ることで，心身共にリフレ



ッシュするように心がけています。 

進行役 
長い距離を走られるということなんですけども，お気に入りのルートなど

もあるのですか。 

奥野 
はい，今は大阪に住んでいて，万博記念公園が近くにありますので，その

周りを走るルートがお気に入りです。 

進行役 
続いての質問なんですけども，教職員同士の関わりについて，例えば職員

室での皆さんの雰囲気だったりを教えてもらってもいいですか。 

奥野 

自分より年齢の高い方が多いところで働いていますが，フレンドリーな方

が多く，仕事だけではなく，プライベートなことも気軽に相談できます。ま

た，仕事で困っているとき等はすぐに声をかけてくださり，親身に話を聞い

てくださるので，非常にありがたい職場で働かしていただいていると感じて

います。 

進行役 
では次が最後の質問になるのですけども，「これから京都市を志願する受

験生に向けて一言」お願いします。 

奥野 

皆さんご存じのとおり，非常に大変で，日々悩みもつきませんが，それを

忘れさせてくれるくらい，楽しく，魅力的な仕事でもあると思っています。

皆さんと，京都市の子どもたちのことについて，熱く語り合える日を楽しみ

にしています。 
 
 


